
Protokoll FSK-Sitzung 12. Dezember 07

Anwesend: Sylvia (UstA), Andreas (UstA), Holger, Ben (Wiwi), Jochen (Physik), Varinia (Mach/Ciw), David 
(Mach/Ciw), Franz (Mathe/Info), Alex (Mathe/Info), Christoph (Bio/Geo), Dominik (ETEC), Micha (ETEC), Lukas 
(ETEC), Simon (ETEC)

Protokoll: Simon (ETEC)

Beginn: 17:00 Uhr

UStA
---------
VV - Senatskommission
 - Sylvia bittet die FSK-Referenten im Rahmen der Debatte zur Studiengebührenkommission der heutigen Stupa-
Sitzung beizuwohnen und das Plenum der VV zu vertreten.

VV - KVV-Verhandlungen
- Andreas schlägt vor in den Fachschaften zu überlegen, wie man „alternativ“ Bewegung in die Diskussion mit dem 
KVV bringen und öffentlichkeitswirksam seine Meinung dazu demonstrieren kann. Er fragt, welche Meinungen die 
Fachschaften vertreten. Derzeit haben die Fachschaften nur vereinzelt dazu Stellung nehmen können.

Wahlen
- Andreas bittet die Fachschaften Wahlplakate zu den Unabhängigen Wahlen im Januar aufzuhängen, er bringt diese 
während der Tour de FSK mit.

Stelle Medienzentrum
- Sylvia berichtet, dass die bisher vorläufige Stelle Medienzentrum nicht weiterfinanziert wird. Dadurch verliert man 
Zugriff auf leistungsfähige Technik, die somit nicht mehr für Veranstaltungen zur Verfügung stehen wird. Sylvia 
möchte diesbezüglich eine Mail an FSK senden und schlägt vor, dass die Fachschaften oder die FSK einen Brief ans 
Rektorat senden. Die FSK-Referenten möchten hierzu bitte Stellungnahmen ihrer Fachschaften einholen.
-> Das Thema wird nächste Woche in der FSK-Sitzung besprochen.

ETEC
-------
Zentrale Evaluation
- Micha und Simon berichten von der neuen, uniweiten, zentral durchgeführen Evaluation der Vorlesungen.
Sie äußern Bedenken um die Finanzierung der Stellen, sowie die Nutzung der Daten. Simon kündigt an, dass 
diesbezüglich eine Mail von einem Fachschaftler über FSK kommen soll. Auch Sylvia kündigt Bedenken gegenüber der 
Zentralevaluation an, da die Fakultät GeistSoz fürchtet als nicht KIT-nah zu gelten. Eventuell wird auch die FS 
GeistSoz eine Mail mit ihren Standpunkten über FSK schicken. Die Fachschaften sollen durch die Referenten 
informiert werden und gegebenenfalls Meinungen einholen.
-> Das Thema wird nächste Woche in der FSK-Sitzung besprochen.

Aufklärungsveranstaltung
- Simon berichtet über den derzeitigen Stand. Er bemerkt zu Herrn Hopmeier, dass dieser nicht Mitarbeiter der 
Verbraucherzentrale BW ist, sondern dort gelegentlich als freier Honorararbeiter engagiert wird und quasi privat den 
geplanten Vortrag halten möchte. Simon wird von Andreas gebeten die Seriosität diesen zu überprüfen. Ansonsten 
könnte die Veranstaltung am Mittwoch, den 23.1. 16 Uhr anstelle des bisher geplanten 16.1. statt finden. Zusätzlich soll 
voraussichtlich am 10.1. eine Vorbesprechung statt finden, um den Vortrag den Bedürfnissen der Studierenden 
anzupassen. Wer Interesse hat hier mitzuwirken darf sich gerne bei Simon melden. Update nächste Woche.

Plakatierordnung / AKK
- Die FS ETEC hatte bei der Plakatierung für ihr Winterfest am Donnerstag erhebliche Probleme, da das AKK sich 
nicht an Plakatiervorschriften hält und die Plakate der ETECs überklebten. Es bleibt die Frage, wie die permanenten 
Probleme mit der Plakatierordnung geklärt werden können und wie derartige Vorfälle vermieden werden können. Ein 
härteres Durchgreifen wäre wünschenswert. Andreas merkt an, dass die zuständige Stelle in der Verwaltung wenig 
interessiert an der Einhaltung der Plakatierordnung zu sein scheint. Aufgrund der anstehenden Tour wird eine weitere 
Diskussion vertagt.

Ende 17:56 Uhr
Simon Meier


